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参加者内訳
現代政策学部
社会経済

システム学科
医療栄養学科

身分 教員(専任) 5・6年 4年 教員(専任) 4年 3年生以下 教員(専任) 教員(専任)

人数 1 4 10 5 15 2 4 4

化学科 数学科

身分 4年 教員(専任) 薬学専攻 薬科学専攻
医療栄養学

専攻
職員

人数 3 1 9 18 6 1 4 87

アンケート回答者内訳
現代政策学部
社会経済

システム学科

身分 教員(専任) 5・6年 4年 学年未記入 教員(専任) 4年 3年生以下 教員(専任) 未記入

人数 1 2 10 2 5 13 2 4 1

薬学部 理学部

医療栄養学科 化学科

身分 教員(専任) 4年 薬学専攻 薬科学専攻
医療栄養学

専攻
職員

人数 4 3 8 18 6 1 1 81

所属 図書館
薬学研究科

合計

薬学科 薬科学科

大学院

薬学部

所属
理学部

合計学外者

学外者

薬学部
所属

所属

薬学科 薬科学科

薬学研究科

大学院
図書館

城西大学水田記念図書館 図書館主催講演会 
「英語論文執筆セミナー アクセプトされやすい英語論⽂とは？」  
 
日時：2017年2月28日（火）15:10-16:40 
場所：17号館202教室  

講師：エルゼビア・ジャパン 高橋昭治氏（ソリューション・コンサルタント） 
 
参加者：87名 
アンケート提出：81名  
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今回の説明は、参考になりましたか？
①とても参考になった。 33
②参考になった。 43
③参考にならなかった。 0
④わからない。 4

今後もセミナー、説明会に参加しますか？
①参加する。 26
②なるべく参加したい。 54
③参加しない。 1

とても分かりやすく良いセミナーであった。来年も続けて開催してほしい。

修士や博士の学生の授業の一部にしてもよいと思った。特に、D1の時に聞けたらより
よかったと思う。

大学院の講義として扱ったほうがいいと思いました。
利益相反についてさらに詳しいセミナーがあればいいと思います。
例を挙げて具体的に説明してくださったのでとても分かりやすかった。
英語だけでなく日本語で書く際にもとても役に立つポイントがあったのでとても勉強に
なった。
自分が現在使用している論文が適切なものであるか不安になった。論文を正しく理解
するためにの英語力がまだ足りない。

具体的な説明もあってわかりやすかったです。ありがとうございました。

意見、要望
すごくよかったです。定期的に開催していただけるとよいと感じました。

1年に1回など定期的にやっていただきたいです。メンデレーは前でデモでやるだけで
なく、実際にその場で自分で登録を行い、操作等を一緒にやりながら進められたらよ
かったと思います。

もう少し時間をかけて1つずつを説明してください。ルール違反についてもう少し説明
してほしい。

知らないことがあり、知れてよかった。
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